



Mahnwache für Japan- Gegen Atomenergie

13.03.2011 • Autor: Extern

„Sicher ist nur das Risiko – Gemeinsam gegen Atomenergie“

Unter dem Motto von ausstrahlt de haben die Celler Grünen in Zusammenarbeit mit dem Celler Forum gegen Atomenergie für Montag, 14.3. zwischen 18 und 18.30 Uhr auf der Stechbahn in der Celler Innenstadt eine Mahnwache angemeldet. Bundesweit wird in vielen Städten zur gleichen Zeit gefordert, Atomkraftwerke auf Dauer abzuschalten und die Laufzeiten zu verkürzen.

„Fukushima kann überall passieren! Das Risiko einer radioaktiven Verstrahlung kann nie ausgeschlossen werden, egal ob Erdbeben, Flugzeugabsturz oder menschliches Versagen.“ So Juliane Schrader von den Cellern Grünen. „Auch 25 Jahre nach Tschernobyl kann diese Technologie nicht endgültig kontrolliert werden!“

„Wir laden zusammen mit attac der Mahnwache zum Erdbeben in Japan und der Katastrophe in den AKWs Fukushima und Onagawa teilzunehmen, um so gemeinsam auch unserem Wunsch nach einem zügigen Ausstieg aus der Atomenergie in Deutschland Nachdruck zu verleihen.“
